



4 Pièces

150 m²

Réf. 6847

1 060 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES BASSE CALIFORNIE, dans une résidence bourgeoise de standing, très bel appartement de 150m², avec de grands volumes. Ce bien est composé d'une entrée spacieuse avec de nombreux rangements, d'un vaste séjour, de trois belles chambres dont une en suite avec salle de douches, une grande salle de bains, deux toilettes, une cuisine indépendante aménagée et très bien équipée. L'appartement est vendu avec une cave et un garage fermé en sous-sol. A deux pas de la Croisette et de ses plages, proche également du Port Canto. Bien proposé par Delphine CLEMENT EI, agent commercial (RSAC 820722502)

CANNES BASSE CALIFORNIE, in a luxury middle-class residence, very attractive 150m² flat with spacious accommodation. It comprises a spacious entrance hall with plenty of storage space, a large living room, three bedrooms, one of which is en suite with a shower room, a large bathroom, two toilets and a separate, fully fitted and equipped kitchen. The flat is sold with a cellar and a basement garage. Just a stone's throw from the Croisette and its beaches, and close to Port Canto.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

